



Don Vicente Lorente
y Matos

DON VICENTE LLORENTE Y
MATOS
(1857 - 1916)

D. Vicente Llorente nació en Las Palmas, doctorándose en Medicina en la Universidad de Barcelona. Se especializó en Bacteriología y Anatomía Patológica en Alemania y en 1894 fundó, en Madrid, el Instituto que hoy ostenta su nombre para obtener sueros antidiftéricos y tratar a los enfermos pertinentes, tanto desde el punto de vista médico como quirúrgico. Ulteriormente implantó en su Instituto la vacunación antirrábica y demás recursos inmunizantes entonces conocidos. Publicó diversas obras, muy

importantes, sobre difteria e hidrofobia y por su labor científica fué elegido Académico de la Real Nacional de Medicina y Consejero de Sanidad. Por sus desvelos caritativos se le otorgó la Gran Cruz de Beneficencia y Sanidad. Nombrado médico de la Real Casa, mereció la confianza y predilección de la Reina María Cristina y del Rey D. Alfonso XIII.

Amó profundamente a su tierra natal siendo Diputado a Cortes por Las Palmas en varias legislaturas.

Su personalidad se destacó vigorosamente tanto en los centros científicos como en los de

carácter político-social; representó al Gobierno español en varios actos sanitarios internacionales y formó parte de numerosos tribunales de oposiciones a Cátedra y puestos científicos de relevante significación.

El Doctor Llorente constituyó, en suma, una de las más singulares y admirables figuras de nuestra patria. Su labor de verdadero apostolado para imponer el remedio curativo de la difteria merece el recuerdo permanente de las madres españolas.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 12